

Sosok Kreator dan Iniasiator Penrem 081/DSJ yang Juarai LKJ 4 Kali Berturut.

Sumarji - MADIUN.INFORMAN.ID

Jul 25, 2022 - 18:27



MADIUN - Keberhasilan Penrem 081/DSJ 4 kali juara berturut Lomba Karya Jurnalistik (LKJ) Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) tingkat Angkatan Darat ini bukan hal kebetulan, tetapi buah karya, kerja keras dan solidnya team work selama ini.

Capaian prestasi yang luar biasa ini bisa diraihinya pada event LKJ TMMD dalam rangka program Mabes TNI yakni TMMD yang diselenggarakan di seluruh

Indonesia yang sebelumnya dikenal dengan sebutan ABRI Masuk Desa (AMD).

Kerja keras, kompak dan membutuhkan kreativitas yang modern terbukti dalam hasil karya tersebut dan semua itu didasari dengan hati yang ikhlas dan tulus, seperti yang disampaikan Kapenrem 081/DSJ Mayor Arm Nurwahyu Sujatmiko saat memberikan keterangan di Kantor Penrem 081/DSJ Jl Pahlawan 50 Kota Madiun, Senin (25/07/22)

“Kami dari awal selalu memberikan penekanan kepada anggota, setiap tugas dan pekerjaan kita laksanakan harus didasari dengan niat dalam hati yang tulus ikhlas, sehingga hasil pekerjaan tidak akan mengkhianati usaha kita yang tulus ikhlas tadi,” ungkapnya

Namun prestasi dengan raihan juara empat kali berturut-turut tersebut, diantaranya Juara III pada LKJ TMMMD ke 110 TA. 2021, Juara III pada LKJ TMMMD ke 111 TA. 2021, Juara I pada LKJ TMMMD ke 112 TA. 2021 dan Juara II pada LKJ TMMMD ke 113 TA. 2022 ini ada sosok kreator dan inisiator yang sangat luar biasa.

Mayor Wahyu sebagai Kapenrem 081/DSJ mengakui, dalam raihan prestasi kali ini memang atas kerja sama tim namun di balik itu semua ada sosok kreator dan inisiator yang andal.

“Ide, kreasi dan inovasi serta inisiatifnya memang sangat mumpuni tidak perlu diragukan lagi, dia mempunyai kemampuan lebih dari yang lain, secara akademis dia memang beda dengan lainnya, cerdas, tangkas dan rasa keingintahuannya detail dan harus sampai tuntas,” tambahnya.

"Dan satu lagi yang tak pernah saya lupakan dan hal ini jarang dimiliki prajurit atau anggota lainnya, kalau Penrem tidak liputan atau hari libur justru dia minta pekerjaan, Kapen apa yang bisa saya kerjakan hari ini, malah saya bingung kuwalahan mau ngasih pekerjaan apa di hari libur gini, saya akui memang dia hebat sehingga dapat membawa Penrem ke puncak prestasi di tingkat Angkatan Darat," pungkasnya

Serma Arwang Restawan, S.Sos, Bati Kamera Penrem 081/DSJ dialah sang kreator dan inisiator Penrem 081/DSJ, hasil proyeksi ide dan kreasinya berhasil membawa nama harum satuannya di tingkat Angkatan Darat 4 kali secara berturut-turut. Sosok Pemuda yang dilahirkan di Sragen 39 tahun yang lalu, saat ini sudah berhasil menyunting gadis pujaannya Dhina Setyo Oktaria, SH, MSc. dan sudah dikaruniai 1 putri Arsyila Putri Restadhina.

Dengan didasari kemampuan yang dimilikinya, Serma Arwang mempunyai komitmen dalam pekerjaan, yaitu tugas adalah nomor satu dan harus dikerjakan dengan normative, lengkap dan harus tuntas.